

# EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Diario de información y de intereses generales y locales

DIRECTOR: RUFINO CANO DE RUEDA

ADMINISTRACION  
—PLAZA DEL CORPUS, 11—  
REDACCION E IMPRINTA  
—SAN AGUSTIN, 7—

SUSCRIPCIÓN  
SEGOVIA, mes..... 1 Ptas.  
FUERA, trimestre..... 3'50  
EL PAGO EN SEGOVIA

APARTADO NUMERO 11

SERVICIO ESPECIAL TELEGRÁFICO Y TELEFÓNICO—MERCADOS—PUBLICIDAD

TELEFONO NUMERO 25

## Asuntos del día

El jefe del Gobierno, don Eduardo Dato, se propone pronunciar un discurso dentro de breves días en el Circolo Conservador de Madrid, desde cuya tribuna contestará a las alusiones que se le vienen dirigiendo por algunos personajes políticos de la oposición, y dará a conocer su pensamiento acerca de la cuestión de Marruecos.

Estos días merece atención preferente de dichos personajes todo lo que afecta al problema de Marruecos. El señor García Prieto, que ha compartido con el señor conde de Romanones todas las responsabilidades de la obra que realizó el Gabinete liberal en nuestro territorio africano, se muestra ahora contrario a todo lo que allí se ha hecho; oyéndole sus manifestaciones, cualquiera diría que el firmante del Tratado de París es hombre que nunca ha intervenido en los asuntos de Marruecos ni ha tomado parte en las decisiones y en la labor realizada en nuestra zona de influencia en Africa.

Tiene razón el señor Dato al decir que eso de declararse contrario a la guerra es una vulgaridad, porque ningún Gobierno ha de gustar de ella; todos trabajan para cumplir los deberes que se han impuesto, y al apelar a la guerra, es causa extrema que no obedece a la voluntad de los gobernantes.

El señor Maura ha dirigido una carta al señor Olea Pimentel, de Valladolid, en la cual dice:

«El apartamiento que me impusieron sucesos bien conocidos, es ahora absoluto. Dentro de mi abstención actual, no me es lícito trazar normas de conducta a los que, como ustedes, tienen la bondad de pedírmelas. Yo respeto la actitud de cada cual, por lo mismo que ni directa ni indirectamente he influido en la de nadie.

Aquellos a quienes no alcanzan los deberes que a mí me obligan, dueños son de seguir con libertad las inspiraciones de su civismo.»

Estos párrafos son la más elocuente contestación para quienes invocan el nombre del ilustre patriota como amparador de ciertas campañas.

Algunos periódicos han dicho estos días que el gobierno se propone llevar a cabo un desembarco en Alhucemas, pero el Sr. Dato ha desmentido rotundamente esta noticia, lamentado la ligereza con que se acogen tan fantásticos proyectos.

Por otra parte, duélese también el jefe del Gobierno de que, en asuntos de la guerra, se guarde tan poca discreción; porque si bien es verdad que esta vez el gobierno no piensa en tan importante operación, casos se han dado de malograr bien meditados proyectos, dado el afán de algunos periodistas de servir al público noticias sensacionales, sin tener en cuenta que lo que dicen aquí los periódicos, llega a las mismas kabilas.

### NOTA FESTIVA

## LA CARROZA MUNICIPAL

Entre las carrozas que a estas horas se habrán presentado en el concurso organizado por el Ayuntamiento en la plaza del Alcázar (y mil veces suspendido), figura una que ha de llamar seguramente la atención por lo exacto de la reproducción y lo bien caricaturizados que aparecen los personajes que en ella intervienen.

Representa ó mejor dicho reproduce una sesión del Ayuntamiento de la capital y en la confección de la carroza se ha llevado un sigilo extremado; pero nosotros que hemos logrado, merced a nuestra indiscreción de periodistas, apereibirnos de algunos detalles, queremos darlos a la publicidad no bien la carroza haya hecho su presentación al jurado.

Allí se nos dice que figuran los señores Lotero y Larios, luciendo flamante gorro frigio y defendiendo una moción en que se interesa el derroche del erario municipal; la celebración de la fiesta del 4 de Agosto y la supresión de las asistencias a las festividades religiosas.

El señor Burgos estará tranquilo y mudo, esforzándose en pedir por señas y mostrando el trabajo que le cuesta hablar, que se limiten los gastos municipales que no se haga obra, reforma ni derribo alguno y que se supriman plazas en las dotaciones de los cuerpos de policía y serenos.

El señor Baeza, todo nervioso é impaciente, reclamará se deje esponer sus vehementes al señor Alcón, amenazando con un escándalo, si no se atiende su caluroso ruego.

El señor Bravo, después de votar todas las concesiones del Pósito (a cuya pretensión se oponen muchos concejales) propone apoyado por los señores Well, Guajardo, y casi todos los demás, la renovación del contrato con la Electricista Segoviana, en las mismas condiciones del que hoy rige, teniendo en cuenta para ello la medida, consideración, economía y deferencias de la Sociedad al querer rebajar el precio del fluido en la instalación de la Casa Consistorial, devolviendo lo que con arreglo a esta nueva tarifa se haya satisfecho en más durante los últimos años.

El señor Arango se opondrá a esta proposición amenazando con retirarse del local si se sigue hablando del asunto y no se aceptan los regalos y rebajas que a la Corporación quieren hacerse.

Los señores Ramírez y Ondero, con sus bonetes en la coronilla, justifican su asidua asistencia a las sesiones.

El señor Lozano pedirá por favor no se indisponga el señor Cáceres para no verse obligado a presidir ó interinar la Alcaldía.

El alcalde exigirá se haga efectiva la prohibición por él hecha, de dar a los periodistas nota alguna de sus proyectos y gestión diaria.

Y el secretario de la Corporación se negará a extender el acta de la sesión, así como a leer la anterior y a emplear términos y palabras que no sean de una extremada sencillez, sosteniendo además que los concejales pueden y deben hacer cuanto se les ocurra y venga en ganas, pues eso de la responsabilidad es música celestial, en la que no hay que pensar.

Al llegar a este punto y cuando más intriguados íbamos, el teléfono de que nos estábamos valiendo para sorprender estos detalles de organización, se interrumpe bruscamente, sin que nos fuera posible completar la información, debido sin duda a haberse apercebido la señorita telefonista de nuestra maritanga, contra la que se mostró inflexible. Los que tenga la fortuna pues de ir al Alcázar a presenciar el concurso de carrozas y carruajes, podrán enterarse del resto de la sesión que se trata de reproducir y de conocer los demás personajes que nosotros no hemos podido hacer figurar en esta reseña.

Un reporter.

Colaboración de EL ADELANTDO

## Carnavalinas

Bueno es que haya un día de jorgio anual para que, dejando toda seriedad, podamos a gusto reír y bromear ya que la Cuaremas

que viene detrás es bastante larga para suspirar... Pero ya tres días, de tantarantán, ¡Ay, reconcho! parece que es mucho, mucho carnaval!

Bueno es un poquito más de libertad, y algo de jorgio y algo de solaz; bueno es un poquito; pero... nada más. Más dejarle el campo libre al charlatán para dar la lata al pobre mortal que coge a su alcance la lengua mordaz, tres días enteros dále que le des... ¡Ay, reconcho, reconcho! yo creo que eso es abusar.

Bueno es que la vida tenga algún compás y que deje el hombre lo trascendental para dar un breve descanso al afán, con una de arena tras otra de cal... Pero tanto tiempo usando el disfraz, ¡Ay, reconcho, reconcho, reconcho! ¡yo sé que pensar!

Bueno es que si alguno se siente capaz de decir donaires ó de bromear dedique estos días a eso nada más... Pero que moleste, pesado y lenaz, a este y al otro y al de más allá sin librarse nadie por ser carnaval... Me parece ¡reconcho, reconcho! una atrocidad.

Eulogio MORENO. Presbitero

## Noticias militares

### INFANTERÍA

Destino.—El capitán don Vicente Herretero Santamaría, es destinado al Regimiento de Andalucía.

### OFICINAS MILITARES

Vuelta al servicio.—Se le concede la vuelta al servicio al oficial tercero don Luis Delgado Navarro.

## La candidatura del señor Gil de Biedma

### Entusista recibimiento

Encinas, 20.  
Hoy ha sido día de fiesta en este pueblo. Desde muy temprano, aunque se tenía noticia de que hasta las once no haría su entrada el candidato oficial señor Gil de Biedma, le esperaba todo el vecindario en las inmediaciones del pueblo. Una cuadrilla de mozos a caballo salió al encuentro del candidato y su acompañamiento, y después de vitorear al señor Gil de Biedma, se sumó a los visitantes y todos juntos hicieron su entrada en el pueblo, siendo recibido con música y vítores ensordecedores.

El diputado provincial, señor Sánchez de Toledo, hizo la presentación del señor Gil de Biedma y explicó el alcance y significación de su candidatura, diciendo en vehementes frases, que fueron acogidas con aplausos, que ante todo era necesario que los pueblos se dieran cuenta de que no podían ser grandes y prósperos, si no desterraban el caciquismo y elegían representantes a hijos suyos, que identificados con sus intereses, trabajarán en su beneficio, como si de cosa propia se tratase.

Después usó de la palabra el candidato, y en frases sencillas y elocuentes, expuso sus propósitos haciendo un completo programa agrario y ofreciéndose incondicionalmente a todos sus electores.

Terminado el acto, el señor Gil de Bied-

ma y sus acompañantes fueron obsequiados con pastas y jerez, siendo despedidos con iguales muestras de entusiasmo con que se les recibió, dándoles escolta hasta los límites de este término municipal, los mismos mozos que salieron a su encuentro. Es seguro que el señor Gil de Biedma obtendrá aquí una nutridísima votación.

Corresponsal.

Señor Gil de Biedma, en todas partes, ha sido tan cariñoso como espontáneo, y es seguro que obtendrá en todos los pueblos nutridas votaciones. No hay duda ninguna respecto al resultado final de la lucha, y el señor Gil de Biedma será el diputado por este distrito, por una abrumadora mayoría de votos, pues las noticias que se reciben, no sólo de estos pueblos, sino también de los de Rianza, no pueden ser más halagüeñas.

Corresponsal.

## POR UNA INFANTA ESPAÑOLA

### Segunda relación

Señora de don Luis Pérez Nogués, don Miguel Simón y doña Matilde Cernuda de Pedrazuela.

Importa esta relación, 3 pesetas.  
Recaudado anteriormente, 20 pesetas.  
Total, 23 pesetas.

## El fenómeno de esta madrugada

En la madrugada de hoy, se ha registrado un imponente a la par que bello fenómeno celeste, que nosotros, profanos en la materia, no nos atrevemos a clasificar, pero cuyos caracteres coinciden con los del bólido ó aerolito.

Lluvia y viento insistentes dominaron desde media noche. Minutos antes de las tres de la madrugada arreció el viento transformándose en ciclón; una luz vivísima iluminó el tenebroso horizonte, y una detonación horrible de hecatombe se dejó oír de un modo penetrante en medio del ronco bramido del huracán.

El fenómeno, presenciado desde la calle, ofreció sorprendente visualidad, presentando el aspecto de un imponente incendio en las altas regiones atmosféricas; y su duración no fué mayor que el tiempo que inveríamos en referirlo.

A consecuencia del violento huracán, cayeron tejas y cristales, y hasta en el interior de las viviendas se han notado los efectos del meteorito, rodando por tierra enseres de ligero peso.

Cuando sonaban las tres en los relojes de la población, los elementos habían vuelto a su normalidad, súbita y brevemente alterada por el curioso fenómeno.

## En el Círculo de la Unión Mercantil é Industrial

### El baile de anoche

El baile que anoche celebró esta sociedad, resultó superior a cuantos augurios se hicieron, respecto a brillantez y animación.

A las diez de la noche empezaron a afluir al salón de fiestas lindas mascaritas, y momentos después el amplio local del Casino resultaba insuficiente para contener a tanta concurrencia.

Se bailaron sin interrupción, hasta las tres de la madrugada, bonitos bailables a los acordes de notable sexteto, mostrándose la gente joven incansable.

Hubo muchos y caprichosos disfraces, reveladores del buen gusto de sus lindas poseedoras.

Entre los más notables vimos un grupo de jugadoras de ajedrez, monísimas; bellas

odalisca; hermosas chulas, gitanas y manolitas; una linda cantinera; dos damas de época vestidas con gran propiedad; murcianas, pasiegas, payesas, aldeanas, holandesas y otras muchas que no recordamos, todas muy bonitas, rivalizando en originalidad y buen gusto.

La junta directiva escuchó anoche muchas felicitaciones por el brillante resultado de la fiesta.

## El homenaje a Marinas

El déspota y soberbio potentado, a quien el fraude diera gran fortuna, y otras de caridad no hizo ninguna merced ser por todos despreciado.

Rindase culto al genio y al soldado, aunque dormido hubiese en pobre cuna, si por honrar la Patria, sin ninguna mancha en su honor, se viera laureado.

Por eso de justicia haciendo alarde, al ver el monumento de Velarde, de Marinas admiro la grandeza; contemplo al heroísmo sorprendente y ante el valor y el genio juntamente, descubriéndome, inclino la cabeza.

Pedro QUEMADA ROMERO.

22 Febrero, 1914.

## Santa María de Nieva

### Un robo en la estación del ferrocarril.—Audacia de los cacos.

En la noche del sábado al domingo se ha cometido en la estación de Ortigosa, Santa María de Nieva, un robo de muy escasa importancia, pero que demuestra la frescura de los cacos.

Para llevarle a cabo, violentaron uno de los candados de las puertas del edificio destinado a almacén, y ya dentro de él, abrieron una caja que contenía cera.

No les gustó mucho la mercancía, sin duda, ó no era aquello lo que buscaban; pues dejaron intacta la caja.

En sus registros tropezaron con una remesa de chocolate y se apoderaron de diez paquetes ó libras.

Como rastro de su hazaña, dejaron los cacos unos alicates y unas cerillas.

Dada cuenta al Juzgado y Guardia civil, trabajan todos para esclarecer el hecho y conseguir la captura del autor ó autores, cosa no conseguida hasta la fecha.

Corresponsal.

## Destitución del

## Los niños que crecen, la necesitan.

Los niños cuando crecen necesitan la Emulsión SCOTT, porque cura la debilidad y las enfermedades de la niñez, ayuda a su crecimiento y desarrollo, estimula el apetito, evita y cura las enfermedades del pecho y de la garganta y les asegura salud y fuerza.

### EMULSIÓN SCOTT

"Mi hija Dolores de 5 años de edad, estaba con todos los síntomas y manifestaciones de la anemia, pero tan pronto como empezó a tomar la Emulsión SCOTT, se inició la mejoría. Ahora juega, come y duerme bien, está fuerte y su salud no deja nada que desear." Felipe Asturias, Calle Toledo 40 Pral. dcha. Madrid 9 de Enero de 1913.

La Emulsión SCOTT nunca falla, pero para evitar imitaciones sin valor es necesario pedir e insistir en que se nos dé la Emulsión SCOTT legítima, con el hombre y el pescado en la envoltura.

Una muestra gratis le será enviada por D. Carlos Marés, Calle de Valencia, 333, Barcelona a cambio de 75 cts. en sellos para el franqueo.



nicipal, y otra de los que hayan sido autorizados administrativamente para explorar la caridad pública; debiendo también remitir los alcaldes otra relación certificada de aquellos electores que figuren en el Censo electoral y respecto de los cuales, conste que hayan cambiado de domicilio, con expresión del último que tengan; debiendo advertirles que la remisión de dichos documentos, tienen franquicia postal, pero es necesario certificar en el sobre su contenido; y

4.º Los jueces municipales, remitirán una relación certificada de los varones de 25 y más años de edad fallecidos desde el 15 de Abril último al 1.º de Marzo del año actual, cuyos datos serán tomados en los registros civiles de sus respectivos cargos.

Estas relaciones serán remitidas a esta Sección provincial dentro de las fechas señaladas, bajo las responsabilidades que determina el párrafo 8.º del artículo 15 de la Ley y los artículos 16, 65, 75 y 86 de la misma.

## EL CARNIVAL EN SEGOVIA

### SEGUNDO DIA

El tiempo, triston y lacrimoso, continuó su obra reaccionaria, oponiéndose tenazmente a la bulliciosa fiesta de Momo.

Agua y desanimación por doquier constituyeron la nota del día, y los disfraces fueron tan contados y de tan poco gusto como en el día anterior.

Por la noche visitaron las comparsas el Casino de la Unión, donde fueron recibidos galanteamente.

La de «Los Bomberos», cantó con mucha afinación las obras que figuran en su repertorio, siendo muy aplaudida.

Después, hizo su entrada a los acordes de un brillante pasodoble, la comparsa «La Nueva Electra».

Las distinguidas personas que en aquellos momentos se hallaban en el salón de actos del Casino, saludaron con una salva de aplausos a la mascarada.

Esta cantó sus obras, que hubo de repetir ante las muestras de aprobación de los socios del Casino.

El joven José Esteban cantó de manera admirable bonitas coplas, dejando oír su hermosa voz de tiple.

En los intermedios tocó «La Popular» dos escogidas piezas, siendo también aplaudida.

La presencia de las comparsas en el Casino fué la nota culminante del día de ayer, y nuestro primer centro de recreo tuvo para con una y otra mascarada, por el buen gusto y esmerada organización que ambas revelan, atenciones y plácemes.

### La mañana de hoy

Persiste el mal tiempo; pero aun arrojando sus rigores e inclemencias, las comparsas se han lanzado a la calle, interpretando sus canciones ante las casas habitadas por nuestros más distinguidos prohombres.

El festival que esta tarde ha de celebrarse atrae la atención de todo el vecindario, y pese a la furia del temporal, la celebración de aquí constituirá un acontecimiento.

## DE SOCIEDAD

### Viajes

Se encuentra en Segovia don Manuel Peñalba, hermano de nuestro amigo el director de la Banda de la Academia don Angel.

### Fallecimiento

El día 19 de los corrientes falleció en Villacastín el joven Florencio Useros Santo, hijo del practicante de aquel pueblo don Miguel y próximo pariente del funcionario de la Jefatura de obras públicas don Fernando Anaya, a quien con tan triste motivo enviamos nuestro pésame.

### Una conferencia

El docto catedrático de Agricultura de este Instituto general y técnico, don Juan Gavián, ha dado una interesante conferencia sobre «Fermentaciones alcohólicas» en la Asociación de agricultores de España, domiciliada en Madrid.

Numerosa concurrencia escuchó la autorizada, fácil y galana palabra del señor Ga-

vilán, quien, a la terminación de la conferencia, fué muy felicitado.

### Licencia matrimonial

Le ha sido concedida real licencia para que pueda contraer matrimonio al primer teniente de Infantería don Hipólito Domingo Ampuero, hermano del bizarro oficial de la Guardia civil de esta Comandancia, don José.

### Destino

Nuestro paisano el capitán de Infantería recientemente ascendido don Vicente Herrero ha sido destinado del regimiento de Valencia donde prestaba sus servicios hasta el ascenso, al de Andalucía.

## SUETOS

### Aumento de sueldo

Se ha resuelto que el peatón conductor de la correspondencia desde La Matilla a Valleruela de Pedraza, La Velilla y Orejana, perciba en lo sucesivo 300 pesetas de sueldo anual, en lugar del de 200 que venía percibiendo.

### Acopios de carreteras

Han quedado terminados y definitivamente recibidos los acopios para la conservación de la carretera del Estado de Bogueillas a Segovia.

### Nuevo cartero

Por el ministerio de la Guerra y con arreglo a la ley de destinos civiles, ha sido propuesto para el cargo de cartero de Arcones, en esta provincia, el licenciado del ejército Juan Monzó.

### Circular de la Nunciatura

Se dice que en breve dictará el Nuncio Apostólico en Madrid, monseñor Ragonessi, una circular muy interesante relativa a la custodia y conservación de los objetos artísticos en los templos.

### Requisitoria

Por el Juzgado de instrucción de la primera región militar, se cita a comparecencia a Dionisio González Cascajo, de Zamarrama, procesado por faltar a concentración en el último reemplazo.

### Subasta de armas

En las oficinas de la Comandancia de la Guardia civil, tendrá lugar el día 1.º de Marzo, a las once de su mañana, la subasta de varias armas de fuego recogidas por la fuerza de la benemérita a los infractores de la ley de caza.

### Subasta de montes

Para el día 28 del actual, y ante el alcalde de Turégano, está señalada la tercera subasta de aprovechamientos de pastos del monte titulado «La Nava y la Vega», bajo la nueva tasación de 248 pesetas.

### Mojo reclamado

Por la alcaldía de Santiuste de Pedraza es reclamado el mozo Loreszo de San Frutos, exposito, para que comparezca al acto de la revisión de exclusiones y excepciones del año actual.

Cuando hayais probado todos los medicamentos contra la BRONQUITIS, TOS FERINA y toses rebeldes de los catarros agudos y crónicos sin obtener alivio, acudir AL FERINOL.—De venta en todas las farmacias.

### Vacante

Ha quedado vacante el cargo de depositario de fondos municipales en el Ayuntamiento de El Muyo.

Puede solicitarse en término de diez días.

### En «El Pensamiento»

Mañana celebrará el grupo artístico de la Sociedad de obreros ferroviarios la primera de sus veladas teatrales.

Tendrá lugar en «El Pensamiento» y se pondrán en escena las obras «Marinos en tierra», «Paz octaviana» y «Los dos hambrientos».

### El eclipse de hoy

El primer eclipse del año tiene lugar hoy.

Es anular de sol, é invisible en España.

## Cuantos prueban el café

que vende el

### NUEVO ECONOMATO

lo prefieren por su buena calidad así como por el tueste y mezcla especial de la casa.

Chonizos de Cantimpalos, riquísimos, 5 pesetas kilo.

Garbanzos de superior cochuera, varias clases y precios.

## ALCANCE de MADRID

(POR TELEFONO)

12 mañana

### Designación de adjuntos

Según noticias recibidas en Gobernación, la designación de adjuntos para las mesas electores se ha llevado a cabo en toda España sin protesta alguna.

### La huelga de carpinteros

Son a cada momento más satisfactorias las impresiones sobre la huelga de carpinteros.

Espérase que la solución de este conflicto obrero sea inmediata.

### El temporal

Las noticias de provincias acusan la persistencias del temporal de fríos y lluvias.

En Castilla, León y Galicia el caudal de los ríos aumenta notablemente, amenazando inundar las comarcas próximas a sus riberas.

El viento ha ocasionado en varias poblaciones grandes destrozos.

### Demanda de auxilios

Son numerosas las peticiones que de provincias damnificadas por el temporal reinante llegan al ministerio de Fomento en demanda de auxilios.

Se han girado algunas cantidades para socorrer a los pueblos más castigados por los efectos del temporal.

### El ferrocarril directo a Francia

Por iniciativa de algunos pueblos de Navarra, proyecta celebrarse en Madrid una asamblea magna, que versará sobre la construcción del ferrocarril directo a Francia.

A dicha asamblea serán oportunamente invitadas representaciones de las demás provincias a quienes interesa el trazado de dicho ferrocarril.

### De Marruecos

Las noticias oficiales de Marruecos, acusan tranquilidad en todos los territorios sometidos a nuestra influencia.

El movimiento de buques continúa paralizado por el mal estado del mar.

CORRESPONSAL.

## Ama de cría

se necesita para casa de los padres. Informes, Almira, 16.

## El concurso de carrozas

En vista de la persistencia del mal tiempo se ha dispuesto por la Alcaldía, de acuerdo con el Jurado, que esta tarde, a las tres y media, se celebre en la Plaza Mayor solo el concurso de comparsas y de máscaras y que el festival de carrozas se celebre dentro de esta semana, el día que el tiempo lo permita y que se anunciará oportunamente.

## Ama de cría

se ofrece para criar en su casa, leche de quince días, casada, de veintinueve nueve años de edad.

Para informes, calle del Puente, número 27, San Lorenzo, Segovia.

## Médico especialista

D. J. Campos, médico director del Instituto Ortopédico Quirúrgico Madrileño, especialista en tratamientos mecanoterápicos, no operatorios, contra las hernias, vólvulos de la matriz, vientres voluminosos, desviaciones del tronco, piernas ó brazos, tumores blancos y toda clase de deformidades, visitará SEGOVIA el día 7 de cada mes, recibiendo consulta de 12 a 2 en el Hotel Forno.

Consultas en Madrid todas las días no festivos de 2 a 4, en su Instituto Montero, 38, primero.

## Mercados

### SEGOVIA

Hoy se han cotizado los cereales a los siguientes precios:

Trigo, a 1250 pesetas las 94 libras  
Centeno, a 875 pesetas fanega.  
Cebada, a 700 id. id.  
Aguarreta, 1020 id. id.  
Harina de la fábrica LA CASTELLANA (San Lorenzo)

Almacenada por cilindros  
Marina patenta, sacos de 100 kilos, 41 pesetas.  
Id. de 1.º saco de 100 id., 40 id.  
Id. de 2.º id. id., 39 id.  
Id. de 3.º saco de 70 id., 18.

Salvados  
De 1.º clase, saco de 50 kilos 11 pesetas.  
De 2.º id. id., de 40 id., 800 id.  
De 3.º id. id., de 30 id., 700 id.

### PERAFIEL

Trigo, a 5050 reales fanega.  
Centeno, a 34 id.  
Cebada, a 27 id.  
Yeros, a 37 id.  
Avena, a 21.

Corresponsal.

## Nueva Librería y Papelería

E. HERNANDEZ

tiene el gusto de ofrecer al público en general, su nuevo establecimiento de Papelería y Librería sito en la

Plaza Mayor, 10 (antigua expendeduría de tabacos)

## GRAN SURTIDO

en estuches de papel, menajes de escuela, objetos de escritorio.

Especialidad en postales de fantasía. Venta de papel de fumar.

Plaza Mayor, 10 (junto a la Central de coches)

